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第２０回理事会 

日  時  平成２９年１２月１６日（土）午前１０時 

会  場  千葉県総合スポーツセンター宿泊研修所 第３研修室 

出席状況  出席 ２３名  欠席  ６名   計 ２３／２９ 

 

決定事項 

（１）栄章贈与候補者について 

（２）平成３０年度行事予定について 

（３）平成３０年度競技会要項について 

 

議事内容 

 

１ 開会 午前１０時 

 

２ 定数確認（木内専務理事） 

 定数２９ 出席 ２３名  欠席  ６名   計 ２３／２９ 

 定款第３７条により、本理事会は成立する。 

 

３ 会長挨拶（宇野会長） 

（要旨）お忙しい中理事会にご出席いただき感謝する。４月から会長職に就き、微力ながら千

葉陸上競技協会の運営に努力した。運営にあたり、理事及び関係の皆様にはお世話になった。

感謝申し上げる。本日は来年に向けての議案等があり、慎重審議をよろしくお願いする。 

 

４ 議長選出（木内専務理事） 

・議長選出については定款第３６条により、「代表理事又は業務執行理事があたる。」とある。

代表理事である宇野会長に議長をお願いする。 

 

５ 議事録署名人（宇野会長） 

・定款第４１条により、「代表理事及び監事が記名押印する。」とある。代表理事である私と、

津嶋監事、小松崎監事にお願いする。 

 

６ 議事 

（１）栄章贈与候補者について（木内専務理事） 

配布資料をもとに、各章贈与候補者について説明があった。 

秩父宮章     寺内 実（成田市陸上競技協会） 元千葉陸上競技協会理事 



高校優秀指導者章 稲葉 剛（千葉黎明高等学校教諭） 

中学優秀指導者章 菊池 崇志（白井市立七次台中学校教諭） 

高校優秀選手章  村上 夏美（成田高等学校） 

中学優秀選手章  岩佐 茉祐子（白井市立七次台中学校） 

理事会に先立ち栄章委員会審議を開催した。候補者として推薦する。 

議事（１）について、特に異議なく承認された。 

（２）平成３０年度行事予定（案）について（市東総務委員長） 

配布資料について説明があった。 

競技会関係 

４月１４，１５，２１，２２日 千葉県記録会 

６月２，３，９日 高校記録会 

６月２３，２４日 千葉県選手権大会 

７月 ８日 クラブ対抗 

７月１５日 全国小学生交流大会千葉県選考会 

・７月６，７日に関東聾学校大会、１４日に六大学大会が開催される。 

８月１２日 国体最終選考会 

・８月１１日は休日の関係で教育委員会関係の行事が開催できない。 

８月２６日 ジュニアオリンピック最終選考会 

９月１１日 東日本女子駅伝選考会 

１０月１３日 千葉県秋季記録会 

１０月１４日 ちばキッズ 

１０月２１日 ちばアクアラインマラソン 

１０月２８日 千葉県民体育大会 

１１月１１日 全国小学生クロカンリレー予選会 

１１月２３日 U-13U-16Long-Distance Run 

１１月２４日 男女都道府県対抗駅伝選考会 

２月 ３日 第４回全国中学生クロスカントリー選手権・千葉県クロスカントリー 

会議関係  

４月 １日 千葉陸上競技協会審判講習会・千葉アクアラインマラソン審判講習会 

・審判講習会会場は千葉大学講義室を借用予定である。公共交通機関を利用してほしい。 

４月 ７日 事務局会議「千葉県記録会プログラム編成」 

４月２２日 第２２回理事会 

６月１０日 事務局会議「千葉県選手権大会プログラム編成」 

６月２４日 第２３回理事会・定時評議員会 

６月３０日 事務局会議「クラブ対抗大会プログラム編成」 

７月２１日 事務局会議「国体最終予選会プログラム編成」 



８月１２日 第２４回理事会 

９月 １日 事務局会議「東日本女子駅伝選手選考」 

９月２２日 事務局会議「県民大会プログラム編成」 

１０月 ６日 事務局会議「秋季記録会プログラム編成」 

１１月２４日 事務局会議「都道府県対抗駅伝選手選考」 

１２月 １日 委員長会議 

１２月１５日 第２５回理事会 

１月１２日 事務局会議「千葉県クロスカントリー大会・ 

全国中学生クロスカントリー選手権大会（資格審査）」 

２月２３日 Ｂ級公認審判員取得講習会前日準備 

２月２４日 Ｂ級公認審判員取得講習会 

３月２３日 第２６回理事会・加入団体代表者会議 

（質問）審判講習会は２～３会場での分散開催はできないか？検討してほしい。競技者の救

急措置、審判員のモラールアップについても抗議に入れてほしい。（奥田理事） 

（回答）時間費用も面からも検討する。（伊藤競技運営委員長） 

特に異議なく承認された。 

（３）平成３０年度競技会要項（案）について（伊藤競技運営委員長） 

配布資料について説明があった。 

・小学生関係は日程が決定していない。３月理事会で審議決定をお願いする。 

４月１４，１５，２１，２２日 千葉県記録会 

・４月の県記録会は申し込み締め切りが３月となっており、本日決済をいただきたい。 

質問、意見ともなし。 

特に異議なく承認された。 

６月２３，２４日 千葉県選手権大会 

・国体少年Ｂの種目を削除したが、女子１００ｍＹＨのみ他の競技会でも実施されない

ため記録会形式で実施する。 

特に異議なく承認された。 

７月 ８日 クラブ対抗クラブ対抗 

・運営面で厳しいため、男子円盤投げ、ハンマー投げ及び３０歳以上の種目を削除する。 

特に異議なく承認された。 

８月１２日 国体最終選考会 

・国体成年種目の変更があった。中学通信及び中学総体を選考会に加える。 

特に異議なく承認された。 

９月１１日 東日本女子駅伝選考会 

・陸上競技場で実施をしたい。次回決定する。 

特に異議なく承認された。 



１０月１３日 千葉県秋季記録会 

特に異議なく承認された。 

１１月２４日 男女都道府県対抗駅伝選考会 

特に異議なく承認された。 

２月 ３日 千葉県クロスカントリー 

・陸連主催X-RUNと併催する。申し込み期日が変更された。 

特に異議なく承認された。 

１０月２８日 県民大会 

・参加人数及び審判員の関係から棒高跳は実施しない。未公認登録者の出場があるので

公認大会としない。 

（質問）要項紙面に県民大会の競技会表記があった方がよい。（中村理事） 

（回答）次回理事会までに訂正する。（伊藤競技運営委員長） 

承認された。 

（補足）参加標準記録に訂正あり、資料参照願いたい。日程の関係からいくつかの種目で標準

記録を引き上げた。最終決定は３月にお願いする。（伊藤競技運営委員長） 

 

７ 報告事項 

（１）関東陸上競技協会理事会について（木内専務理事） 

配布資料に基づき説明があった 

８月１９日関東陸上競技選手権大会時に開催された。詳しくは回覧資料で確認されたい。 

・秩父宮章は千葉県については平成２８年、２９年、３０年が対象である。その次は１年お

いて２年間が対象となる。平成３１年から４年間、本県から日本陸連理事を選出する。 

・関東選手権大会要項を見直し、各県教育委員会に後援申請を出すこととなった。 

（２）２０１８ちばアクアラインマラソンについて（木内専務理事） 

２０１８年１０月２１日に開催予定であり、実行委員会をはじめ諸作業等が進行している。 

コース一部変更が予定され、１２月１７日主任等コース視察を実施する。 

（３）第７２回国民体育大会について（伊東強化委員長） 

天皇杯９９点第５位、皇后杯６２点第４位の結果であった。以前は女子の強化が課題であっ

たが活躍した。１２名の参加は増加したが多くはない。引き続き女子の強化も進める。 

（４）第３３回東日本女子駅伝大会について（滝田駅伝部長） 

全９区間中５区間で区間賞を獲得、平均年齢１７．６歳の若い力で２年ぶり９日目の優勝を

飾ることができた。 

１月の都道府県対抗駅伝の選考も案が固まった。１月５日合宿で決定 

（５）各専門委員会より 

・総務委員会（市東委員長） 

要覧が完成したので送付した。千葉陸協だよりは校正が遅れており完成次第送付する。 



本年度の総括反省について、 

①大会申込み方法の改善、一般大学への対応及び作業の負担軽減が課題。 

②公認申請はデータ送付が主、講習会実施を実施し紙ベースからの移行を推進。 

③陸上競技及び関係競技の興隆により競技日程が過密化。 

④小中学生競技者の増加に伴う競技役員の配置。 

・競技運営委員会（伊藤委員長） 

４名のＳ級審判昇格、東京オリンピック審判役員派遣予定４名を含む７名のＡ級審判格申

請を行う。小学生大会等出席率が低く、小中学校教員の審判員参加の協力を依頼する。ア

クアラインマラソンについては、不足分７０名程度を千葉大学陸上競技部等に依頼する。 

２０１８年度各地区陸協公認大会要項の申請をお願いする。 

・強化委員会（伊東委員長） 

国体予選がインターハイ直後かつ全国中学校大会直前である。高体連はインターハイ結果

を参考とできる、中体連は千葉県選手権を参考としていたが参加者が少なく今回廃止した。

中学通信大会、中学総体が選考会となっていなかったので、選考会に加え円滑に選考する。 

・施設用器具委員会（松本委員長） 

競技場等の検定業務を実施、順天同大学、佐倉市岩名競技場等が今後検定予定である。 

２０１８アクアラインマラソンコース変更に伴う確認作業も実施する。 

技術役員として委員長及び副委員長の２名で技術講習会に参加した。 

・学連（越川委員） 

６大学対抗を千葉県で開催予定である。よろしくお願いする。 

・高体連（香取委員長） 

次年度行事予定についてよろしくお願いしする。本年度関東甲大会の実施にあたり感謝す

る。平成３１年度には関東新人大会が予定されており引き続き協力をお願いする。 

・マスターズ（鈴木理事） 

４月３０日マスターズ記録会について、日本陸連登録者はＩＤで確認する。 

（意見）日本陸連未登録者が多く公認申請を断念していた。日本陸上競技連盟登録について

要項への記載はどうか。（岩脇） 

（回答）参加者には競技志向と健康志向の両者がいる。今後検討する。 

 

８ その他  

・レスリング合宿中の負傷の報道があった。千葉陸協主催競技会では応急措置のみ実施、以

後自己責任であると明記しているが、保険には加入している。合宿中の保険対応を確認し

たい。各団体で開催される大会にも保険対応が必要である。ＡＥＤ等の準備、使用方法の

研修等も実施した方がよい。（中村理事） 

・各大会での総括を配付している。業務執行理事の精査を受け次回報告する。 

第２競技場は３種公認のため写真判定装置は必須ではない。現装置は教育委員会から借り



受けて使用しているが、設置が必須ではないので新規購入は難しい。（木内専務理事） 

・施設が老朽化していると思う。救急対応研修も必要である。（奥田理事） 

・次回理事会後、懇親会を予定しているので参加いただきたい。（木内専務理事） 

・各団体主催の競技会については、本日提案の競技会日程と重複しないよう配慮願いたい。 

（長谷川副会長） 

・千葉県でオリパラ８種目が開催される。インフラ整備を進めているが、環境整備が進まな

いところ、除草作業予算を増額できた。総合運動場陸上競技場への大型ビジョンと照明装

置についても整備したいと考えている。 

４月以降お世話になり感謝する。来るべき年もよろしくお願いする。（宇野会長） 

 

 

午前１１時３１分 閉会 

 

 


